

Goumoens-la-Ville - EMS Les Châteaux

Echos... échos... échos...



De gauche à droite: Marc Béguelin, Frédéric Thomas, Annette Gindroz, Philippe Maret, Lily Huber, Bêat Bircher, Jean-Daniel Moix, Françoise Schnorf, Jean-Luc Bezençon, Francine Debétaz.

Place de jeux pour les enfants

Quelle idée farfelue a donc traversé l'esprit du comité de l'Association des Amis du Château en créant un tel espace dans le pré d'un EMS? Beaucoup se sont posé la question. Petite information: l'Association des Amis des Châteaux compte environ 260 membres.

En y regardant de plus près, c'est assurément une très bonne idée que de faire se côtoyer les enfants et les personnes âgées, de créer un peu de vie active autour de ceux qui ont déjà donné. Cela permet aux familles des résidants de

prendre avec eux leurs petits qui trouvent ici un endroit pour se distraire pendant les visites, ou pour ceux qui viennent fréquemment voir les animaux du parc.

La remise de ce site à la direction de l'EMS a eu lieu samedi dernier à l'occasion d'une brève cérémonie d'inauguration. Au cours de celle-ci, Jean-Luc Bezençon, président des Amis du Château, entouré de tout son comité, a donné des explications sur cette action.



Une action chasse l'autre: la place de jeux achevée, une nouvelle idée germe: redonner vie au verger du château, un vrai joyau désormais en phase d'agonie.

Les Amis du Château ont saisi les outils et ont débuté samedi cette nouvelle action en plantant le premier arbre symbolique; il s'agit de la variété de pommier qui porte le nom de «rubinette». Le but est de maintenir voire de recréer par des greffes des variétés d'arbres fruitiers en voie de disparition et qui semblent résister beaucoup mieux aux maladies. De plus, c'est une façon de transmettre à la génération future des plantes qui seront peut-être très appréciées.

C'est une chance pour les initiateurs de cette action de pouvoir compter sur l'aide et les conseils avisés de deux professionnels, Jean-François Mëttraux, du service faune et flore du canton de Vaud, et André Kläfiger, pépiniériste à la retraite mais encore très actif. Pour la plantation de cet arbre, plusieurs résidents ont mis la main à la pelle. Le prochain épisode de ce nouveau feuilleton est prévu pour l'an prochain.

Directeur de l'établissement, Philippe Maret, touché par ces précieux appuis, a adressé de vifs remerciements aux promoteurs de ces heureuses initiatives.



De gauche à droite: Aferdita Marki, Jean-Marc Muller, Pierre Marguerat, Christiane Dériaz, Michel Turrian..

Dernière nouvelle

En cuisine, l'ambiance est à la fête, teintée d'un brin de nostalgie avec un départ à la retraite. Le cuisinier Pierre Marguerat, après 20 ans de bons et loyaux services, tire sa révérence.

Depuis son entrée le 18 janvier 1982, on peut dire qu'il a changé plusieurs fois d'employeur. Au départ, c'est à l'Asile des vieillards du Gros-de-Vaud qu'il s'est engagé; peu de temps après il s'agit de la Maison de repos pour devenir enfin l'EMS Les Châteaux. Dans une maison comme celle-ci, on peut aisément imaginer le nombre de personnes qu'il a connu, tant dans le personnel que parmi les résidents.

Que d'histoires vécues, que d'anecdotes à raconter. Il lui a fallu beaucoup de patience et de persévérance car au cours de ces années il y a eu des bouleversements importants: travaux, changements dans la direction, dans l'organisation.

Pierre a pris congé de ses amis, collègues et patrons en organisant un apéritif. Moment sympathique où l'émotion a parfois pris le dessus, surtout lorsque Philippe Maret, directeur, lui a remis une belle pendule neuchâteloise, en lui adressant ses félicitations ainsi que des vœux pour une bonne et longue retraite.

B.B.